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Jueves, 13 de Septiembre de 2018 20:49 - 

Para la empresa y según el estudio de costos, el valor del boleto urbano debería estar en los $
37,31. “Nosotros le hemos manifestado al gerente de la empresa que es un costo muy elevado
y debemos sentarnos a debatir el tema, siempre vamos a estar defendiendo a los vecinos ”,
remarcó el Concejal Lic. Fabián Skuaerk Pte. del Concejo

  

Fueron tratados 5 puntos previstos en el Orden del Día, siendo uno de los más debatidos, el
pedido de la Empresa Rio Uruguay de aumentar el boleto del transporte urbano y llevarlo de  $
17 ( sin sube)  a  $ 37 aproximadamente, correspondiendo el mismo al tercer tema de la
Sesión. La empresa envió al Concejo un estudio de costos del Transporte Urbano de
pasajeros, confeccionado con precios de insumos vigentes siguiendo la  metodología exigida
por la resolución Nº 422/12, del Ministerio de Interior y Transporte, la tarifa técnica que surge,
según la empresa, de dicho análisis alcanza los  $ 37,31.-  muy lejos de la tarifa que percibe
actualmente, dicha nota fue firmada por el Socio gerente de dicha empresa Sr. Darío Skrabiuk
Todos los concejales manifestaron la necesidad de enviar dicho pedido a Comisión  y tratarlo,
juntamente con el dueño de la empresa y el ejecutivo, buscando la forma de acercar
diferencias y lograr el menor impacto en los usuarios del servicio.
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  Previamente se dio lectura y aprobación a la nota enviada por el DEM, solicitando LicenciaAnual Ordinaria del Sr. Intendente  Seguidamente y también desde el DEM, se solicita al Concejo la Sanción de una Ordenanza enel marco de una red Municipal de Detección, Prevención y Contención del consumo desustancia Psicoactivas, siendo el mismo aprobado por unanimidad  El punto Nº 4, correspondió al Proyecto de Ordenanza del FR. Autorizando a vecinos del BarrioJuan Domingo Perón a instalar una plaza saludable en ese núcleo habitacional.  PASO A COMISIÓN  El último tema tratado fue el Proyecto de Ordenanza. Regulación de Convivencia Ciudadana,Respeto y Cuidado de Bienes Publico  PASO A COMISIÓN     
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